

神奈川県民のみなさまへ

緊急事態宣言が発令されて1か月余り、長期にわたる自粛生活により、様々なご不安を感じておられることと思います。外出自粛により歯科治療を中断されている県民の方々も多く、むし歯や歯周病の悪化が心配されます。

治療やメンテナンスの継続・延期など
ご自身での判断をなさらずに
「かかりつけ歯科医」にご相談ください

お口の中の衛生状態が悪くなると、免疫力の低下を招き、細菌性肺炎の重篤化のリスクを高めてしまう恐れがあります。
大切な命を守るためにも、お口の健康は大切です。

Kanagawa Dental Federation
神奈川県歯科医師連盟

〒231-0013
横浜市中区住吉町 6-68 神奈川県歯科保健総合センター内

各地域にもPCR検査センター設置へ

PCR検査の需要拡大に備えて、地域ごとにその体制を整える準備が進んでいます。

歯科医師会は医師会と連携して、地域の医療を支えています。歯科医師もPCR検査センターに赴き、検体採取に協力を致します。

より安全な唾液によるPCR検査が可能となれば、口腔内をよく知る歯科医師として、ぜひお役に立ちたいと思います。

歯科診療による新型コロナウイルスの
感染報告は全国で1例もありません

※2020年5月13日現在

会員の歯科医院では皆様の安全を第一に考え、感染防止策を徹底しています。

歯科診療により患者さまに新型コロナウイルスが感染した報告はありませんので、安心して歯科受診をしていただければと存じます。

<http://www.kdrenmei2011.jp/>